



2023年度

藍畑だより

第37号

2024.2.28(水)
発行責任者 上萩琴美

令和5年度 第54回藍畑地区文化祭

2月25日(日)午前9時、藍畑地区文化祭が本校金管バンドの演奏で始まりました。

「展示の部」には、例年どおり、1~6年生児童の作品が飾られ、「芸能の部」では、藍畑幼稚園の園児が可愛いダンスを披露しました。



【郡合同交流会】2月20日(火)2校時

名西郡小学校の特別支援学級に在籍している児童の「卒業おめでとうの会」がZoomで行われました。「よろしくタイム」では、各校の出し物を発表し、「おいおいタイム」では、各校の6年生に下級生からカードをプレゼントしました。

3年生はインフルエンザで学年閉鎖となっていたのですが、事前に録画していた発表を見てもらうことができました。6年生にとっては、これが最後の合同交流会になり、また一つ思い出が増えました。



【6年生を送る会】2月21日(水)2校時

5年生が中心となって開催する初めての集会です。何日も前から5年生は準備・進行の練習などをしてきました。

「じゃんけん列車」「6年生〇×クイズ」で楽しんだ後、お互いのメッセージと歌でエールを送り合いました。最後は、6年生から各学年・職員室に手づくりの花瓶のプレゼントがあり、素敵な温かい時間をみんなで共有しました。

3年生は残念ながら学年閉鎖の期間でしたが、後日、心のこもったメッセージを届けました。



【藍畑地区文化祭 金管バンド演奏】2月25日(日)

雨天のため、本校体育館を会場として、今年も本校金管バンドの演奏が藍畑地区文化祭の開会を彩りました。多くのご来賓や藍畑分館関係者のみなさま・地域のみなさま・保護者のみなさまや子どもたちが見守るなか、今年度最後の演奏を行いました。

いつもより観客の方との距離が近く、部員は緊張気味でしたが、一年間の練習の成果を十分に発揮してくれました。今週は楽器の手入れをし、新しいメンバーが入部しての音出し練習が始まります。来年度はどんな曲を聞かせてもらえるのか、とても楽しみです。



藍畑小PTA新旧役員会

2月22日(木)午後7時より、本校PTA新旧役員会がありました。今年度の本部役員(会長・各委員長・監事)と令和6年度の本部役員・各委員の方にお集まりいただき、引継と協議をしていただきました。大変お世話になりました。来年度も、どうぞよろしくお願いいたします。

給食指導報告

2月26日、他県の小学校1年生が、給食に出たうずらの卵を喉に詰まらせて亡くなるという痛ましい事故が起こりました。

それを受けて、本校では担任が話をするとともに、全学年児童に給食担当・養護教諭から正しい食べ方や留意点についての指導を行っています。大切な子どもたちの命を守るため、ご家庭でもお話しください。



藍畑小教育

□ 学校教育目標

『心豊かで、たくましい子どもの育成』-自ら気づき、考え、実行できる子どもの育成-

□ めざす児童像

「あ」 あいさつをする子

「は」 はげましあって がんばる子

「い」 いじめをしない やさしい子

「た」 たくましい子